



南条っ子

南条小学校だより

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条っ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

令和5年10月17日発

第33号



○ 校外学習 (なかよし・ひまわり学級)

10月13日(金)、なかよし・ひまわり学級の児童が、校外学習のため、たけふ菊人形へ出かけました。電車やバスに乗る体験や、いろんな場所でいろんなルールやマナーを守る体験をしました。また、ピザづくり体験をしたり、遊具で遊んだりもしました。とても楽しい時間を過ごすことができました。



【お願い】

最近、日が暮れる時刻が早くなってきており、交通事故の危険が高まっています。また、子どもが交通事故に巻き込まれるという痛ましいニュースも聞かれます。そこで、今一度、家庭でもご指導をお願いします。

○道路横断

- ・運転手と目を合わせる。(合わない、または合っているか分からない場合は、特に車が動くかもしれないと危険予測をし、車の動向に注意する。)
- ・手を挙げる。(歩行者がいることを運転手に気付かせる)
- ・急な飛び出しはしない。

○交差点(十字、T字、駐車場の出入り口など)

- ・交差点では車や自転車、人が出てくると常に予測する。(危険予測)
- ・危険を予測した安全行動をとる。(急に出てきても対応できるように、交差点では止まる、確認する)
- ・急な飛び出しはしない。

○自転車乗車時における交通ルールの遵守、マナーの向上

- ・車道の左側を通行する。 ・ヘルメットをかぶる。 ・スピードを出し過ぎない。
- ・歩道では、自転車通行帯を通行する。(自転車通行帯がない場合は、車道側)
- ・二人乗りや並進、傘差し、スマートフォンやイヤホンを使いながらの運転はしない。
- ・明るくても、ライトをつける。(自転車に乗っている人がいることを運転手に気付かせる)

○ 学校公開日 (自由参観日)

10月14日(土)は学校公開日(自由参観日)で、多くの保護者の方にご来校いただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。

2校時(1~3年の親子対象)と4校時(4~6年の親子対象)は、親子ふれあい講座『親子で楽しく、目の健康と体操』が行われました。内容は、眼球運動、目を良くするための体操、目を良くするための生活習慣についての紙芝居『ミルミルミエル〜3つの20で目を守る』の3本立てでした。目を悪くしないように、目が悪くならないように、教えていただいたことを意識しながら生活しましょう。



また、3校時は、保護者を対象として、家庭教育講演会『現代社会(デジタル社会)における家族の危機と家庭教育』が行われました。スクリーン子育ての危険性や、スクリーンがもたらす弊害などについてのお話がありました。幼少期の成長に大きく影響を及ぼすこともあり、保護者の方の真剣に耳を傾けられている姿が印象的でした。終了後に、質問に行かれた方もおり、とても関心をもたれたようでした。長時間の使用に十分気を付けましょう。



その他、授業参観もあり、子どもたちの頑張っている様子を、ご覧いただけたのではないかと思います。なお、動画や写真を撮られていた方もいらっしゃいましたが、取り扱いには十分気を付けてくださいますようお願いいたします。

【校長より】

学校公開日(自由参観日)が終わり、子どもたちが下校した後のことです。2年生の畑で作業している男の方がいるということを聞き、見に行きました。車のナンバーを見て、すぐに、どなたが来られているかが分かりました。声をかけると、その男性は、「さつまいもがあまり取れなかったということを知ったから、堆肥を入れ、耕運機で耕しに来たんだ。」ということをおっしゃいました。来年のための準備(土づくり)ということです。何ということでしょう。大変ありがたいことです。登下校を見守ってくださっている方など、地域の方々や地域の子どもたちのために、いろいろなボランティアをしてくださっています。感謝の気持ちで一杯です。